
 

 
ATA 04/2025 

REUNIÃO GERAL ORDINÁRIA DO PREVPAS 
 

Aos dez (dez) dias do mês de abrildo ano de dois mil e vinte e cinco, reuniram-se ordinariamente nas 

dependências da Sala dos Conselhos, na Rua Comendador Avila, nesta cidade, os integrantes  dos 

conselhos do PREVPAS, conforme designados pela Portaria nº 7.911 de 04 de dezembro de 2024, 

publicada em 05 de dezembro de 2024 e com seus efeitos retroagindo a contar de 29 de novembro de 

2024, a saber:Conselho de Administração do PREVPAS, os membros titulares: Vera Regina Gomes dos 

Santos Teixeira, presidente do conselho e Ana Teresa Silveira da Silveira, conselheira; Conselho Fiscal 

do PREVPAS, os membros titulares: Hemelin Lucas Gomes Rodrigues, Franciele de Souza Ribeiro e 

Lenir Witter de Azambuja; Comitê de Investimentos do PREVPAS, compareceu pessoalmente o 

membro titular Renato Luiz Medeiros Madruga e de forma remota, posto que encontra-se em viagem de 

trabalho, Alex Sandro Londero Friedrich. Ausente em razão de férias Crislene Gomes Ribeiro de 

Carvalho, Gestora de Investimentos. Registro as presenças da Senhora Prefeita Municipal Viviane 

Maria Avila de Albuquerque; Rose Mary Mello Lund, Chefe de Gabinete: Rosiane Caetano, Secretária 

Municipal de Finanças e Orçamento, além de Vitor Melo Barcelos, Controlador Interno.Também 

presente, como secretário desta reunião,  o Assessor Previdenciário Luiz Carlos Machado Nunes. 1 -Às 

17h44min a presidente declarou aberta a reunião, saudando a todos os presentes e passando ao Ato de 

Posse de Veridiana Oliveira Lucas como membro titular do Conselho de Administração do PREVPAS, 

em substituição a Pedro Luiz Peixoto,  a partir de designação por parte da Senhora Prefeita Municipal 

nos termos da Portaria nº 9.053/2025 que veio, no seu artigo 1°: “Retificar o Art. 1º, alínea C da 

Portaria nº 7.911 de 04 de dezembro de 2024, que passou a ter a seguinte redação: Art. 1º Designar os 

servidores abaixo relacionados para compor o Conselho de Administração do PREVPAS: I – Titulares: 

c)Veridiana Oliveira Lucas, agente administrativo, matrícula nº 1320-0;”. A Presidente, em fala de boas 

vindas à conselheira então empossada, disse da sua satisfação pela indicação da Senhora Prefeita, 

ressaltando a experiência, o conhecimento e o comprometimento de Veridiana sobre os assuntos do 

PREVPAS. A Senhora Prefeita falou de sua satisfação pela indicação, enfatizando a competência já 

demonstrada da nova conselheira e parabenizando a todos os integrantes dos colegiados pelo cuidado  

no trato de todos os assuntos do PREVPAS, que é um patrimônio de todos os servidores. De sua parte, 

Veridiana se mostrou agradecida pela indicação e reforçou seu propósito de trabalhar com zelo pelas 

questões do PREVPAS. 2 – A Presidente em manifestação sobre assuntos gerais, informou que o 

servidor Marcelo Mujica, já deu início aos trabalhos de atualização e alimentação constante do site do 

PREVPAS, solicitando ao colegiado que visitem a pagina, façam suas colocações e colaborem para que  



 

todas as informações necessárias estejam disponíveis a todos os interessados. Após foi lida a Portaria nº 

9.034/2025, da qual transcrevo seu artigo 1º: “Designar o servidor Marcelo Mujica de Oliveira, Técnico 

em Informática, matrículo 1088-0, como responsável pela manutenção, atualização e alimentação 

contínua do site do PREVPAS. Presidente salientou que em sua solicitação ao executivo, através do MI 

de nº 620/2025, foi observado que a atividade do servidor Marcelo Mujica seria sem onus para o 

PREVPAS e que infelizmente não ficou expresso na Portaria. Próxima pauta se deu sobre os 

questionamento de parte do Conselho Fiscal, constantes do seu relatório, a Presidente disse que já está 

em fase de elaboração das respostas e que pretende ainda no mes de abril realizar uma reunião 

extraordinária sobre esse assunto. Sobre a contratação da ALM, disse que encontra-se na assessoria 

jurídica para parecer, esclarecendo que trata-se de um estudo técnico que visa verificar o nível seguro de 

valores que podem ser investidos a longo prazo, como forma de proteção contra as oscilações do 

mercado, alcançar rendimentos mais vantajosos ao PREVPAS e garantir a meta prevista para o ano de 

2025. 3 – Por video conferência, Michele Dall Agnol, da empresa Athena Atuarial, detalhou o 

Resultado da Avaliação Atuarial 2025 – Ano base 2024, salientando a excelente gestão que vem sendo 

realizada pelo PREVPAS e que por estarmos com a base regularizada devido a realização do Censo 

previdenciario no ano de 2024 e diversos fatores positivos explanados, as aliquotas permancem 

inalteradas, sendo mantido as seguintes aliquotas nos anos de 2024 a 2037: Servidor 14%, Patronal 

16.54% e aliquota suplementar de 4.71%. Após,  Michele respondeu às poucas considerações feitas a 

respeito do calculo, encerrando a apresentação sem dúvidas a serem sanadas por parte dos presentes e se 

colocando a disposição sempre que necessário. Nada mais havendo a tratar, a presidente, com a 

anuência dos presentes, declarou encerrada a presente sessão. Eu, Luiz Carlos Machado Nunes, 

Assessor Previdenciário, secretário desta reunião, lavrei e transcrevi apresente ata, aqual, se de acordo,  

será assinada por todos os presentes e segue para publicação no site. 

 


